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ATA N.º 37/2018 

Aos vinte dias do mês de Novembro de dois mil e dezoito, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Luiz Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde havia um ofício ao Gabinete da Prefeita, número 64/2018, e 

um ofício ao Comandante da 5º BPM, número 65/2018, e leitura das 

correspondências recebidas onde havia um Projeto de Lei número setenta e 

três (73), que altera a redação do § 2º do artigo 3º da Lei 904/2006 de 04 de 

janeiro de 2006, que criou o parágrafo segundo na Lei 894/2005 de 03 de 

novembro de 2005 e dá outras providências. Conforme ordem do dia, o 

Secretário realizou a leitura do Pedido de Providência número 05/2018, do 

vereador Carlos Alberto Walter, que solicita a pintura de faixa de pedestres e 

colocação de placas de sinalização próximo a Confeitaria Augustus na 

localidade de Vila Nova, que colocado em votação foi aprovado por 

unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o vereador Roque 

Weimann parabenizou o excelente trabalho do gerente da agência da Sicredi 

Serrana de São Pedro da Serra, senhor Rudimar Gobbato. O vereador 

Gelson José Bard parabenizou o trabalho do gerente e demais funcionários 

da Sicredi e aproveitou para agradecer o convite para a inauguração da 

nova sede da agência. O vereador Carlos Adriano Schlindwein comentou 

sobre o crescimento da Sicredi Serrana nos últimos anos que gerou a 

necessidade de um novo local de instalação da agência. Agradeceu a ajuda 

da Sicredi no novo empreendimento do senhor Ilar Wilmsen e comentou 

sobre a importância do investimento no setor primário do município. 
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Comentou sobre o inicio das obras da Escola de Educação Infantil. A 

vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a presença do senhor 

Rudimar Gobbato e parabenizou o trabalho da Sicredi. Informou que foi 

procurada por pais de alunos da escola de Campestre Alto sobre o 

encerramento das aulas de Educação Infantil na localidade e disse que não 

concorda com isso. A vereadora comentou sobre o inicio do SUSAF no 

município e agradeceu a todos que se empenharam pela conquista do 

mesmo. O vereador André Adilson Artus comentou sobre a importância do 

apoio da Sicredi ao município. comentou sobre o encerramento das aulas de 

Educação Infantil em Campestre Alto para reduzir despesas, enquanto 

dinheiro está sendo gasto na obra da rotatória. Aproveitou para solicitar um 

ofício ao Executivo solicitando a documentação de autorização da Brigada 

Militar para realização da obra citada. O vereador Carlos Alberto Walter 

agradeceu a presença do gerente da Sicredi e parabenizou o trabalho da 

agência. Comentou sobre o encerramento das aulas de Educação Infantil 

em Campestre Alto e sobre a obra na rotatória e sugeriu que seja realizado 

um convite a Prefeita Municipal, Secretária da Educação, Esporte e Lazer e 

Secretário do Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas para esclarecer 

dúvidas sobre esses assuntos. O vereador André Mallmann parabenizou e 

agradeceu a Sicredi Serrana pelo apoio ao município. Comentou sobre o 

inicio das obras da Escola de Educação Infantil e ressaltou a importância da 

mesma. Aproveitou para comentar sobre o início do SUSAF no município e 

parabenizou todos os envolvidos na conquista do mesmo, da qual também 

fez parte. O vereador falou sobre a polemica que envolve a obra na rotatória 

e sugeriu que os vereadores procurem diretamente o Executivo e 

responsáveis para esclarecer dúvidas. O vereador Sérgio Luis Chies 

comentou que os vereadores deveriam ter sido consultados sobre a obra, e 

falou sobre o perigo do local onde a mesma está sendo realizada. 

Parabenizou a Cooperativa Sicredi. Comentou sobre a necessidade de 
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maior atenção e ajuda entre os munícipes para aumentar a segurança em 

relação os assaltos que vem ocorrendo em São Pedro da Serra e municípios 

vizinhos. O vereador Luiz Hanauer parabenizou o gerente e demais 

funcionários da Cooperativa Sicredi e agradeceu o apoio da mesma a todos 

os munícipes. Solicitou um ofício parabenizando a Secretaria do 

Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas pela agilidade no serviço de 

terraplanagem da área onde será a Escola de Educação Infantil. Informou 

que na próxima terça-feira haverá Audiência Pública sobre a Lei 

Orçamentaria Anual para o exercício de 2019. Não havendo mais nada a 

tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e 

que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme 

vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 20 de novembro 

de 2018. 

 


